
10 Pièces

Réf. 86389035

20 000 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Nichée sur  les  hauteurs  d'Èze village,  orientée sud-est,  cette  élégante

villa  niçoise  aux  volumes  généreux  profite  d'une  luminosité

exceptionnelle.  Entièrement  repensée  avec  des  prestations  luxueuses

et  raffinées,  elle  offre  aujourd'hui  tout  le  confort  nécessaire  à  une  vie

familiale harmonieuse. D'une surface d'environ 200 m², la villa principale

se compose d'une entrée, d'un double salon, d'une salle à manger et

d'une cuisine séparée entièrement équipée. Une chambre et une salle

de bain complètent le niveau du rez-de-jardin. À l'étage, se trouvent la

suite parentale ainsi qu'une deuxième ...

Nestled  on  the  heights  of  Èze  village  and  facing  south-east,  this  elegant

Niçoise-style  villa  with  generous  volumes  enjoys  exceptional  brightness.  Entirely

redesigned with luxurious and refined finishes, it now offers all the comfort required

for harmonious family living.With a surface area of approximately 200 m², the main

villa  comprises  an  entrance  hall,  a  double  living  room,  a  dining  room,  and  a  fully

equipped  separate  kitchen.  One  bedroom  and  a  bathroom  complete  the  garden

level.Upstairs,  you  will  find  the  master  suite  as  well  as  a  second  bedroom with  a

shower room.At the rear of the ...
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